

Das Freiburger Team konnte beim 27. Willem C. Vis International Commercial Arbitration Moot erneut große Erfolge feiern.

Der Willem C. Vis Moot ist der größte und renommierteste internationale Wettbewerb im Bereich des Schiedsverfahrensrechts, in dem Fälle aus dem UN-Kaufrecht behandelt werden. Normalerweise finden die mündlichen Wettbewerbsrunden in Wien und Hongkong statt. Auf Grund der Situation durch Covid-19 wurden die mündlichen Plädoyers dieses Jahr zum ersten Mal virtuell abgehalten.

Das diesjährige Freiburger Team erreichte mit seinem Beklagten-Schriftsatz in Hongkong den zweiten Platz. Der Kläger-Schriftsatz gewann eine Honourable Mention. Ferner kam das Freiburger Team mit seinen mündlichen Plädoyers in Hongkong unter die besten 16 aus insgesamt 70 Teams. Eine Einzelsprecherauszeichnung (Honourable Mention) gewann Eloise Bliesener.

Auch der Wettbewerb in Wien verlief sehr erfolgreich. Dort wurde der Kläger-Schriftsatz mit dem zweiten Platz unter 400 eingereichten Schriftsätzen ausgezeichnet. Besonders herausragend dieses Jahr ist der Erfolg im mündlichen Teil des Wettbewerbs: Das Team erreichte das Finale und war damit das zweitbeste aus insgesamt 284 Teams. Das Finale wurde zudem aufgezeichnet und kann für alle Interessierten unter [diesem Youtube-Link](#) eingesehen werden.

Das diesjährige Team bestand aus Anton Augenstein, Eloise Bliesener, Maximilian Burger, Severin Burkart, Leander Funck, Rafaela Haid, Gabriella Kinefss und Gideon Wheeler. Das Team wurde von den Lehrstühlen von Frau Professorin Meier und Herrn Professor von Hein unterstützt. Betreut wurde es von den diesjährigen Coaches Vanessa Brezancic, Nils Stüber und Lilian Winter.

Mit Abschluss des 27. Moots beginnt zugleich die Suche nach den zukünftigen Mitgliedern des 28. Teams. Interessierte Studierende sind daher herzlich eingeladen, sich zu bewerben!

Normalerweise findet im Sommersemester die Info-Veranstaltung "Meet the Moots" für weitere Einblicke in die verschiedenen Moot Courts statt; aufgrund der aktuellen Situation ist jedoch noch nicht klar, ob und wenn ja, in welchem Format diese Veranstaltung stattfinden wird. Genaue Informationen diesbezüglich sowie hinsichtlich der Bewerbung werden hier sowie auf unserer [Website](#), [Facebook](#) und [Instagram](#) bekanntgegeben. Dort finden sich auch weitere Eindrücke des diesjährigen Vis Moot Courts sowie generelle Informationen zum Wettbewerb.